



Listo “México en San Lázaro”; Veracruz, el primer estado en exponer su riqueza cultural

La Cámara de Diputados a través del Espacio Cultural San Lázaro, han generado “México en San Lázaro”, una oportunidad para atraer y presentar la vitalidad de creadores culturales del país en el recinto legislativo; será Veracruz el primer estado en exponer y difundir la diversidad de su riqueza.

El Espacio Cultural San Lázaro agendó la realización de la muestra “Veracruz en San Lázaro, Esplendor del Golfo de México” del 19 al 21 de abril.

<https://sinfronteras.mx/nacional/listo-mexico-en-san-lazaro-veracruz-el-primer-estado-en-exponer-su-riqueza-cultural/?msclkid=85a0ff89bac911ec91c8e59f5f316fb3>